
ÉCOLE LES SOURCES 
CONVOCATION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Date : Lundi 28 août 2023 
Heure : 19h00 à 21h00 
Lieu : Local du personnel 

 
 

 PROCÈS-VERBAL  
 
Présences : 

Mme Andrée-Anne Goudreau      M. Bernard Déry 
 Mme Véronique Dorval     Mme Nathalie Flaschner  
 Mme Andrée Robitaille   Mme Sonia Falardeau  
 Mme Marie-Claude Bouchard            
 Mme France Beauséjour     
 
Absences : Mme Véronique Leblanc, Mme Mireille Faucher 
 

1- OUVERTURE 
1.1 Mot d’ouverture 
M. Déry souhaite la bienvenue aux membres. 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 

C.E.-2022-23-1 Il est proposé par Mme Nathalie Flaschner et résolu unanimement d’adopter 

l’ordre du jour.  

 
1.3 Intervention du public 
Aucune intervention 
1.4 Adoption du procès-verbal du 19 juin 2023  

C.E.-2022-23-2 Il est proposé par Mme Véronique Dorval et résolu unanimement d’adopter le 

procès-verbal du 19 juin 2023.  

 
1.5 Suivi au procès-verbal 

• Fête de la rentrée : 500 cupcakes donnés par IGA (possibilité d’allergènes, mais Mme Goudreau a 
acheté des cupcakes pour les enfants qui ont des allergies).  

• Affiches pour la sécurité routière : les affiches devraient être livrées bientôt au secrétariat. On pourra 
les installer lorsqu’on les aura.  

1.6 Courrier reçu 
Aucun courrier reçu 

 
2- DÉCISION 

2.1 Règles de fonctionnement interne du service de garde  

Quelques changements ont été apportés par rapport à l’an dernier : dates et heures, collations, le traiteur est 
maintenant Cuisinexpress et les prix du service de garde.  

C.E.-2022-23-3 Il est proposé par Mme Andrée Robitaille et résolu unanimement d’adopter les 

règles de fonctionnement interne du service de garde. 

 

 



2.2 Document d’information du service de garde 2023-24  

Il y a une modification en surbrillance dans le document à la p.4 (à venir sera remplacé par 3,05$).  

C.E.-2022-23-4 Il est proposé par Mme France Beauséjour et résolu unanimement d’adopter le 

document d’informations du service de garde.  

 

2.3 Adoption du rapport du CÉ 2022-23  

M. Déry explique le rapport et le revoit avec les membres du conseil.  

Modifications à faire : Sonia est Représentante du personnel de soutien 

Coquilles à corriger : à la p.1 : un et de trop au 3e paragraphe. Dans les résultats obtenus : un et est manquant 
et une s de trop à appréciation et reconnaissance. Pour les sorties éducatives, le terme adopté sera remplacé 
par approuvé.  

C.E.-2022-23-5 Il est proposé par Mme Marie-Claude Bouchard et résolu unanimement d’adopter 

le rapport du CÉ 2022-2023.  

 
 

3- CONSULTATION 
3.1 Dates des rencontres du CÉ 2023-24 
Les rencontres seront les mardis pour la plupart cette année. Il n’y aura pas de CÉ en novembre ni en 
janvier à moins qu’il y ait un besoin pour une rencontre. 

 
4- DISCUSSION 

4.1 Rendez-vous des parents du 19 septembre 2023 
L’an dernier il y avait entre 30-40 personnes : un record. Cette année, une publication Facebook sera faite 
afin d’informer davantage de parents du Rendez-vous.  
Mme Goudreau sera présidente d’élections.  
Les membres du CÉ se partageront la présentation. Il s’agit de présenter les grandes lignes de l’école ainsi 
que de voter les nouveaux membres du CÉ.  
 
4.2 Postes en élection CÉ 2023-24 
Il y a 2 postes de parents en élections cette année.  
Les représentantes du corps enseignant seront France Beauséjour et Nancy Doré pour l’année.  Les 
représentants du service de garde et des employés de soutien seront connus sous peu. 
 

5- INFORMATION 
5.1 Information de la directrice  

- Projet éducatif 
Manon Fortin a pris le temps de lire le projet, mais on doit revoir les indicateurs, car nous 
sommes trop dans le détail. À suivre.  

- Organisation scolaire 
3 classes par niveau, mais à la dernière minute, une maternelle 4 ans a ouvert (poste de Marie-
Josée Provençal). La plupart des classes sont pleines ou presque, que quelques places de 
disponibles. 
Au SDG, on manque de personnel, mais on a aussi beaucoup d’inscriptions (-6 éducateurs).  
Pour les nouvelles inscriptions au SDG, il y aura une liste d’attente pour les 5-6e  
Mme Goudreau va s’informer pour le programme Prêts à rester seul afin de diminuer les 
inscriptions en 5e et 6e année.  
Si nous n’avons pas le personnel nécessaire en octobre, les 6e années à distance de marche seront 
désinscrits. 



Syndicat : on s’attend à des moyens de pression (sorties, événements, parascolaires), front 
commun du CSQ.  

5.2 Information du personnel 
Entrée et accueil des élèves à l’extérieur. S’il pleut, l’accueil se fera dans le gymnase. Une publication 
Facebook sera faite pour informer les parents.   
Les enseignants sont en préparation pour l’année scolaire. Ils sont motivés de revenir, même chose 
pour les éducateurs/trices du service de garde.  

5.3 Information du président du CÉ 
Travaux pour améliorer la sécurité routière devant l’école : dans 2-3 semaines environ. Les 
responsables des travaux s’étaient engagés de le faire hors des moments scolaires.  

5.4 Information du Comité de parents 
Il n’y a pas eu de Comité de parents depuis le 12 juin. 

5.5 Information du CA 
Les firmes d’architectes avaient jusqu’en juillet pour envoyer leur proposition pour la nouvelle école 
dans le quartier Legendre. Ils devraient en dire plus au prochain CA (29 août).  

 
6- AUTRES SUJETS 

 
 

7- FERMETURE 
7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil  
 La prochaine rencontre aura lieu le 25 septembre à 19h00. 
7.2 Levée de l’assemblée  

C.E.-2022-23-6 Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement de lever 

l’assemblée à 20h34.  

 
 
 
 

Bernard Déry                     Document joint à l’envoi courriel 
Président            


	Procès-verbal

